

undefined - jeudi 16 mars 2023

crestois - diois

SAILLANS

Collectif Couleurs & Volume fidèle à son engagement



Pour 2023, Collectif Couleurs & Volumes souhaite maintenir le cap des ateliers, des expositions. Photo Collectif Couleurs & Volumes

« 2022 a été une année importante pour l'association, au cours de laquelle de nombreuses activités nous ont permis d'être fidèles à notre engagement, à savoir : présenter, promouvoir et faire découvrir la pratique des disciplines de l'art et de l'artisanat », a déclaré le président de Collectif Couleurs & Volumes, Gérard Verger, lors de l'assemblée générale qui s'est tenue le 10 mars.

« Les ateliers, qui offrent la découverte d'une pratique artistique, sont animés par des professionnels et suscitent beaucoup d'intérêt. Les expositions ont eu un vif succès avec 600 visites pour l'exposition de professionnels et 500 pour celle d'amateurs. Le symposium, quant à lui, a drainé 890 visiteurs, qui ont pu admirer l'évolution du travail de quatre sculpteurs sur six jours, mais aussi les travaux des écoliers saillansons de CM1 et CM2 », a expliqué le président.

• Huit ateliers, deux expos...

Pour 2023, Collectif Couleurs & Volumes souhaite maintenir le cap des ateliers, des expositions, et invite de nouveaux sociétaires actifs à rejoindre l'association pour faire progresser ses activités. Sont d'ores et déjà prévus : huit ateliers découverte, deux expositions et la participation au Forum des associations ainsi qu'aux Journées du patrimoine. Le prochain symposium, qui aura lieu en 2024, est en phase d'élaboration.

« Par ailleurs, dans l'esprit de porter collectivement un ou plusieurs projets et de mutualiser nos forces et nos moyens, sous l'impulsion de Couleurs et Volumes un groupe de sept associations

culturelles de Saillans s'est formé, et proposera, en mai, à l'occasion de la Fête nationale des jardins, des animations culturelles pédagogiques et festives dans 12 jardins du village », a conclu le président.

Pour en savoir plus : www.couleursetvolumes.fr.